

ゆりだより

春日こども園
令和4年度 活動報告 NO1



【集団遊び】

戸外でクラス対抗のドッジボール対決をしています。初めは逃げてばかりの子が多くいました。しかし、繰り返し勝負をすることで次第にルールを理解し、積極的にボールを取ったり投げたりするようになっていました。また、勝つ嬉しさや負ける悔しさを経験しながら、どうしたら勝つことができるのかクラスで作戦を考えています。「近くにボールがあつたらすぐ取って投げる！」「投げるふりをしていつ投げるのかわからないようにするのはどう？」などと様々な意見を出したり友達の意見に共感したりする姿が見られます。これからも、クラスで話し合いながら子どもたちが主体となるよう取り組んでいきます。



【母の日～似顔絵～】

クレヨンで輪郭や首の縁取りをしたり、画用紙を思い思いの大きさに切って髪の毛にしたりして似顔絵を描きました。「お母さんの髪の毛はどれくらいの長さだったかな？」などと思い出しながら取り組んでいました。また、自分たちで折り方の図を見たり友達同士で教え合ったりしながら、折り紙でカーネーションを折りました。細かい部分までこだわった似顔絵が完成しました。



【母の日～プレゼント作り～】

牛乳パックを使用して写真入れを作りました。「ボンドは乾くと透明になるんだね」と変化を感じながら、作る姿が見られました。手紙を書いた周りに飾りをつけて、素敵な写真入れが完成しました。時間をかけて作ったプレゼントに、「可愛くできた！」と達成感を味わっているようでした。



【段ボール製作】

保育者と一緒に段ボールカッターを使用して、好きな形に切るなど思い思いに製作をしています。友達が大変そうにしていると「ここ持ってあげる？」「ここくっつけたいからガムテープ持ってくるね！」などと、困っている友達を助けたり協力したりする姿が見られます。やつとの思いで完成し、いざ遊んでみるとすぐに壊れてしまうこともありましたが、諦めずに試行錯誤しながら作っています。



【きゅうりの苗植え】

1人1つの植木鉢を使用し、きゅうりの苗植えを行いました。「大きくなりますように」「早くきゅうりできないかな？」などと愛情を込めたりきゅうりの生長に期待をもつたりして丁寧に取り組む姿が見られました。苗植えをした後は、何色の花が咲くのか、どのくらいの時期にきゅうりができるのかなど図鑑で調べるなど、きゅうりの生長を楽しみにしているようです。



【4月誕生会】

クイズを行いました。誕生児の中で2人のペアに分かれた後、お題に関するヒントを3つ考え、ヒントを元にお題が何か当ててもらうクイズです。自分たちで選んだお題に関するヒントを何にしようか、それぞれのペアが「色を伝えるのはどうかな？」などとたくさん悩みながら考えていきました。このように、年長組では誕生児が主役となって進めていきます。